
6月定例議会の一般質問は、５会派の議員が21項目について行いました。

　今回の一般質問は、新型コロナウイルス感染症拡大

防止のために通常とは異なる形式で行いました。議会

だよりもそれに合わせて編集しています。

①質問者は、各会派から１名です。

　質問者の所属する会派の名前と写真を掲載しました。

質問者は会派の中で任意に選考しました。質問内容は、

会派で話し合い決めたものです。

②会派ごとに１ページとしました。

　通常は質問者1名につき2問の質問で、8ページほど

です。質問者が少ないので、4問まで要約して掲載する

こととしました。質問者の意図を少しでも多くお伝え

できればとの思いです。

③質問内容について

　質問は、議会から提出した「市長への要望書」に沿っ

たもので、新型コロナウイルス感染症対策に限定した

ものとなっています。そのため、質問が重なることが

あり事前に調整しています。

④会派について

　会派は6つ、無所属が1名です。今回質問したのは5

会派です。

◆ＴＳＵＮＡＧＵ（代表質問者　野々口　眞由美　議員）
　◇所属議員　　石　原　富　子　議員　　　斎　藤　信　治　議員　　　野々口　眞由美　議員

◆公明党（代表質問者　中山　廣子　議員）
　◇所属議員　　菱　沼　あゆ美　議員　　　中　山　廣　子　議員

◆清明会（代表質問者　加藤　一生　議員）
　◇所属議員　　藤　井　栄一郎　議員　　　遠　藤　　　誠　議員　　　加　藤　一　生　議員

◆日本共産党（代表質問者　関口　昌男　議員）
　◇所属議員　　関　口　昌　男　議員　　　山　﨑　巨　裕　議員

◆創政会（代表質問者　渡辺　聡一郎　議員）
　◇所属議員　　大　島　　　勉　議員　　　井　上　日出巳　議員　　　松　本　栄　一　議員
　　　　　　　　渡　辺　聡一郎　議員　　　中　村　匡　志　議員

●子どもを取り巻く環境について　●経済支援について　●新型コロナウイルス感染症に関する市の対応について

●複合災害における避難や備えについて　●市民への情報発信について　●子どもたちの支援について

●感染防止対策の今後について　　　●支援策の実施状況は　　　●「マスク」について

● 公共施設の閉鎖等による指定管理者への施設利用料の補填をすること

● 小・中学校の授業再開に当たってのカリキュラム編成は弾力的に運営を

● 学校のサポート体制をこれまで以上に強化すること　● 小・中学校の学校給食を今年度は無料とすること

●  非正規の教職員に対する休業補償を実施すること　　● 学校給食室の冷房化を至急実施すること

● 生活福祉資金貸付制度の活用について

●感染拡大防止対策の強化・徹底について　　　　　　　　　●学校休業等への対応について

●経済対策について　　●医療提供体制等の強化について　　●全体を総括して

※提出された原稿を尊重し、表現は統一されていません。
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